

# ACCIÓN CLIMÁTICA: LENTO PROGRESO

## Señor Director:

El reciente Informe de Lancet Countdown 2024 destaca el lento progreso en la acción climática desde la entrada en vigencia del Acuerdo de París en 2015 y los riesgos a la salud de las personas que ello implica.

El documento revela que de los quince indicadores que monitorean los riesgos, exposiciones e impactos para la salud relacionados con el cambio climático, diez alcanzaron nuevos récords muy preocupantes, incluyendo estrés por calor y exposición a mosquitos transmisores del dengue. A esto se suma que las emisiones de gases de efecto invernadero y otros contaminantes del aire continúan aumentando.

A pesar de la urgencia, la realidad indica que el progreso en adaptación y mitigación ha sido muy lento y las personas, en especial las más vulnerables, son quienes más lo están sintiendo en su salud y bienestar.

Durante el lanzamiento del informe de Lancet Countdown este 30 de octubre, Gina McCarthy, líder mundial en acción climática, hizo el llamado a trabajar juntos como un solo mundo para abordar este desafío global. Avanzar en políticas y programas que promuevan un desarrollo sostenible y resiliente al clima es clave para un presente y futuro más próspero.

**Yasna Palmeiro,  
Asesora Centro de  
Comunicación de las Ciencias  
Universidad Autónoma.**